Pressestelle, Montag, 2. Dezember 2013



Willy-Brandt-Halle auch im kommenden Jahr beliebt

Die Willy-Brandt-Halle ist sowohl bei ortsansässigen Vereinen als auch bei auswärtigen Veranstaltern beliebt. Die Räume lassen sich flexibel für jeden Anlass nutzen.

Schon jetzt sind zahlreiche Tage im kommenden Jahr ausgebucht – das freut Veranstalter und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bürgerhaus GmbH gleichermaßen. Besucherinnen und Besucher werden beispielsweise zu der seit Monaten ausverkauften Rosa Wölckchen Sitzung oder der Operette "Der Vogelhändler" erwartet. Bereits am 02. Januar 2014 findet das erste Highlight im statt – bei der Musical StarNight werden bekannte und beliebte Melodien der weltweit größten Musical-Hits zum Besten gegeben. Karten sind im Mühlheimer Buchladen, der Stadtbücherei und zahlreichen weiteren, bekannten Vorverkaufsstellen erhältlich.